

NO PASARAN! ...

ILS NE SONT PAS PASSÉS !

Ce 7 Juillet à 20h la prise de pouvoir par l'extrême droite annoncée depuis la dissolution du 9 juin n'a pas eu lieu. Le "Front Républicain" a démontré aux ambitieux du RN qu'une majorité d'électeur·ices ont toujours conscience du danger que leur accession au pouvoir représente pour l'état de droit et la démocratie. Après une séquence électorale sous tension, la mobilisation, en particulier du peuple de gauche, a fait le boulot et empêché le pire mais nous n'avons pas vécu le "Grand Soir", loin s'en faut!

L'assemblée nationale va devoir apprendre à fonctionner dans une configuration inédite. Nous n'avons aucun moyen, de savoir comment les forces politiques vont s'agencer et si le programme du Nouveau Front Populaire pourra être appliqué. D'ailleurs, ce programme ne rejoint pas l'ensemble de nos revendications. Emmanuel MACRON ne manquera pas de tenter de diviser un nouveau front populaire vainqueur mais fragile, en s'appuyant sur des personnalités très accommodantes avec le libéralisme et pas anticapitalistes pour un sou...

RESTONS MOBILISÉ·ES !

La pression des travailleur·ses va s'avérer essentielle dans les prochains mois pour affirmer toujours plus fort que l'élan populaire antifasciste ne peut être convoqué lors des deux tours et oublié sitôt l'extrême droite écartée du pouvoir. La politique ni de gauche, ni de gauche de Macron n'a pas fait barrage à l'extrême droite, elle a renforcé la violence de la jungle capitaliste (casse des services publics, Uberisation, loi travail, retraites, loi immigration...) qui divise la société et offre à l'extrême droite l'audience qu'elle préfère: une population abandonnée et méprisée par un pouvoir sensé la servir et la protéger.

SUD Santé Sociaux appelle tout le camp progressiste à organiser dès maintenant une rentrée sociale la plus large possible.

Nous, syndicalistes, militant·es, sympathisant·es, allons continuer plus que jamais à nous mobiliser sur le terrain, avec nos collègues de travail, par la lutte, dans la rue et partout où ça sera nécessaire pour faire valoir nos droits et en conquérir de nouveaux:

- ✖ La retraite à 60 ans
- ✖ Les 32 heures hebdomadaires
- ✖ Des embauches massives dans les services publics
- ✖ Une augmentation massive des salaires
- ✖ La prise en charge à 100% par la sécurité sociale des dépenses de santé.
- ✖ L'abrogation de la loi immigration
- ✖ Le partage des richesses
- ✖ ...

NE LÂCHONS RIEN !

